

sábado 1 de octubre de 2022

San Miguel de Geneto recupera este domingo su Romería tradicional



[Descargar imagen](#)

Imagen promocional de la Comisión de Fiesta de San Miguel de Geneto

El pueblo lagunero de San Miguel de Geneto recupera este domingo, 2 de octubre, su tradicional Romería en honor de San Miguel Arcángel, como momento culminante de unas fiestas que comenzaron el pasado jueves y tendrán su epílogo el sábado día 8, organizadas por la Comisión de Fiestas de Geneto. La jornada del domingo contará con la participación de carretas, grupos folclóricos y agrupaciones musicales de este enclave lagunero.

El acto arranca a las 11:00 horas, con la celebración de la eucaristía en la parroquia de San Miguel Arcángel. A su término, la imagen del santo saldrá en procesión al encuentro de la Romería, haciendo un pequeño descanso a su llegada a Las Cruces. Mientras, la Romería partirá a las 12:00 horas desde La Piconera, siguiendo el recorrido de costumbre hasta el campo de fútbol. Para concluir habrá paella comunitaria y baile amenizado por la Orquesta Sonora Olympia y el Grupo Pa Ti.

Tanto el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, como el concejal de Fiestas, Badel Albelo, celebran “la recuperación, tras la pandemia, de esta Romería que es expresión de la idiosincrasia de los vecinos y vecinas de Geneto, y que surgió de su voluntad por engrandecer las fiestas de su pueblo y honrar las tradiciones que heredaron de sus antepasados”.

La Romería de San Miguel de Geneto cuenta con más de un cuarto de siglo de historia. Sus orígenes se remontan al año 1995, cuando la vecina María del Cristo López Trujillo le propuso al párroco de San Miguel que le planteara al obispo la posibilidad de tener una Romería en el pueblo. Aunque San Miguel Arcángel no sea propiamente “un santo de agricultura, también se le conoce por ‘San Miguelito de las Viñas’, por lo que bien merece una Romería”, según relata la propia María del Cristo López Trujillo, quien trasladó aquella propuesta a todos los colectivos que formaban la Unión Cultural, como la Asociación de Mujeres Geneto, San Borondón y Los Jóvenes Geneteros, “siendo aprobada por unanimidad de los 35 miembros que formaban la junta directiva. Así se conformó la primera Romería, junto con la Hermandad de San Miguel Arcángel, presidida en aquel momento por Carlos Díaz de la Rosa”, explica.

“La idea surgió porque mi padre, Manuel López, participó con 17 años en la fundación de la Romería de San Benito Abad” y siempre inculcó a su familia “el amor por el folclore de nuestra tierra”, continúa María del Cristo López Trujillo, quien recuerda que su hermana María Soledad también tuvo su participación en aquella primera edición de la Romería, al diseñar su cartel anunciador.

Fuegos silenciosos en Valle Tabares

Por otro lado, Valle Tabares vive también este fin de semana sus fiestas en honor a la Virgen del Rosario, que se prolongarán hasta el día 7. Este sábado habrá por la mañana exposición de coches clásicos en la plaza La Cantera y a las 19:00 horas está prevista la llegada de los barcos típicos a la iglesia, donde harán sus tradicionales vueltas. A partir de las 21:30 horas la imagen saldrá en procesión y a su entrada tendrán lugar los tradicionales fuegos artificiales. En esta ocasión también se ha apostado desde la Asociación de Vecinos, la Comisión de Fiestas y la Pirotecnia Estalella, por contar con una muestra de fuegos silenciosos durante tres minutos de la exhibición. La jornada termina con la verbena a cargo de las orquestas Sonora Olympia y KDT'S.

Y el domingo se celebrará a partir de las 11:00 horas el X Trofeo Infantil Jacinto Báez de arrastre de ganado, con un brindis para ganaderos y asistentes en el salón social. Por la tarde habrá de nuevo procesión hasta la calle El Carpintero y fuegos artificiales.